
Il Lecce dice “no” al bando
dello  stadio  e  investe  4
milioni
LECCE – Quella che era solo una voce ora trova conferma nelle
parole del presidente del Lecce, Saverio Sticchi Damiani: Il
Lecce non parteciperà al bando pubblico per lo stadio di Via
del Mare: “Vogliamo vedere dal 5 luglio, alla scadenza del
bando per la gestione delle stadio a cui non parteciperemo,
cosa farà il sindaco Carlo Salvemini. Noi abbiamo un ambizioso
progetto  da  proporre”.  Dichiarazione  rilasciata  oggi  dal
numero uno giallorosso al collega della Gazzetta dello Sport
Carlo Laudisa, leccese doc. Troppi aspetti del chiacchierato
(soprattutto sui social) bando non convincono la società di
via Templari. Staremo a vedere. Intanto nell’impianto leccese
i lavori di restyling vanno avanti. Il Lecce – ha confermato
il  presidente  Sticchi  Damiani  –  investirà  circa  quattro
milioni di euro per gi interventi più urgenti in modo da
garantire alla squadra di poter giocare da subito al Via del
Mare le prime gare del campionato di serie A.
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